

14. Februar 2025
Geändert am 12. März 2025

Mehr E-Ladesäulen rund um den Rotkreuzplatz

Antrag:

Die Landeshauptstadt München prüft die Möglichkeit von mehr E-Ladesäulen, insbesondere von Schnellladesäulen, rund um den Rotkreuzplatz und den möglichen Betrieb durch die Stadtwerke München.

Begründung:

Der Rotkreuzplatz ist das belebte Zentrum Neuhausens. Die Anzahl von E-Ladesäulen spiegelt das aber aktuell nicht wider. Die einzigen aktuellen öffentlichen E-Ladesäulen sind die in der Ysenburgstraße.

Insbesondere beim Mobilitätspunkt in der Winthirstraße könnten E-Ladesäulen ggf. eine sinnvolle Ergänzung sein. Ebenso am Ende der Donnersbergerstraße zum Rotkreuzplatz hin.

Auch die Planungen des integrierten Quartierskonzept Schluderstraße des RKU bieten die Möglichkeit im Bereich der Mobilität auch zu untersuchen ob nicht mehr E-Ladesäulen um den Rotkreuzplatz möglich und sinnvoll sind. So würde man auch lokal vor Ort die Attraktivität für die E-Mobilität erhöhen.

FDP-Fraktion im BA9 Neuhausen-Nymphenburg

Initiative: Felix Meyer (Co-Sprecher) Barbara Schmitt-Walter (Co-Sprecherin)